



地元の魅力を世界に発信! 児童が万博で来場者に展示解説

9月18日、吉井小学校5、6年生の児童16人が大阪・関西万博関西パビリオンの徳島県ブースに展示されている若杉山辰砂採掘遺跡で採掘された辰砂について来場者に解説をしました。事前に準備していたパワーポイントやクイズを使用し、外国からの来場者には練習してきた英語での解説に挑戦しました。来場者からはたくさんの拍手が送られ、大いに盛り上がりました。



未来へつなぐ伝統技術

9月7日、商工業振興センターで竹人形の後継者育成講座が開かれました。阿南市の伝統技術の継承や観光土産品の開発をめざし、参加者10人が全8回で職人から作り方を教わります。



ミニ企画展 開催中

科学センターでは「野辺山天文台展～電波で見る宇宙～」を開催中です。国立天文台の野辺山電波観測所についてのパネル解説やアルマ望遠鏡のレプリカの展示があります。11月24日まで開催中ですのでぜひご覧ください。



災害時の衛生環境向上

マルモビ（多機能型トイレ）導入による災害時の衛生環境向上、および官民含めたパートナーシップ加盟団体間での相互応援貸与することが可能となる「マルモビパートナーシップ協定書」を9月1日に㈱トイファクトリーと締結しました。



日本語を学ぼう

9月28日、富岡公民館で日本語教室が行われました。日本語教室は阿南市国際交流協会が毎週日曜日の午前中に行っており、参加者は日本語を一生懸命勉強していました。